

## ► MAZARINE PINGEOT



On peut être fille cachée ou pas d'un grand homme et préférer des sottises.

Le moins que l'on puisse dire est que Mazarine Pingeot n'a pas hérité de la subtilité de son célèbre père...

Mademoiselle Pingeot, dont on savait déjà qu'elle n'avait pas grand chose à écrire (voir son dernier livre contesté et de mauvais goût), a perdu une occasion de se taire en déclarant, le 15 septembre dernier, au zapping de France-Inter : « *Non aux primo-délinquants, oui à la corrida !* ». ●